

Liebe Eltern,
wir möchten Ihnen und Ihren Familien einen guten Start in das Jahr 2024 wünschen.

Und dies zum Anlass nehmen, für den Start in das 2. Schulhalbjahr nochmals 2 Dinge anzusprechen, die uns am Herzen liegen.

Zum einen betrifft dies die Hausaufgabenbetreuung. Da möchten wir nochmal deutlich darauf hinweisen, dass wir **keine** qualifizierte Hausaufgabenbetreuung anbieten und die letztendliche Endkontrolle der Hausaufgaben bei den Eltern liegt.

In Übereinkunft mit Frau Henzmann aus der 3. Klasse, die ein Versuchsprojekt laufen hat, wurde vereinbart, dass wir nichtsdestotrotz ein kleinen Handvermerk mit Bleistift an den Rand für den/die betreffende/n Schüler/in machen dürfen.

Falls Sie dennoch Fragen haben, kommen Sie gerne auf uns zu, wir würden uns freuen dies in einem persönlichen Gespräch klären zu können.

Ein weiterer Punkt, der uns ganz besonders am Herzen liegt, ist, dass die Kinder keine eigenen Spielsachen, Pokemon-Karten, LEGO, etc. mit in unsere Betreuung bringen!

Aufgrund der Tatsache, dass die Kinder sich zum Teil nicht daran halten und es immer wieder Streit unter den Kindern über das Spielzeug, welches sie dann gerne "ausleihen" würden, gibt, haben wir beschlossen dies nochmals an Sie, liebe Eltern weiterzugeben.

Wir erhoffen uns Ihre Unterstützung und Mitwirkung! Herzlichen Dank im Voraus dafür!

Des Weiteren möchten wir Sie darüber informieren, dass unsere Betreuungstarife für das Schuljahr 2024/2025 angehoben werden müssen. Auch an uns gehen die allgemeinen Kostensteigerungen nicht spurlos vorüber, zumal wir betonen möchten, dass wir die letzten 10 Jahre die Preise konstant stabil halten konnten.

Die neuen Preise finden Sie auf unserer Homepage online eingestellt.

Im Mai bekommen Sie dann die Formblätter für die Abfrage für das neue Schuljahr zugesandt. Auch benötigen wir dann eine aktuelle Arbeitsbescheinigung von beiden Elternteilen.

Wir möchten uns auch über das bisher positive Feedback aus der Elternschaft bedanken und für die überaus hilfreiche Unterstützung von Ihrer Seite im Hinblick auf unsere Platzsituation.

Ein großes Dankeschön geht an den Feierabendmarkt und Weinpicknick GbR. Durch die großzügige Spende von 300€ konnten wir für die Kinder zwei neue Couchen für die Betreuungsräume anschaffen. Vielen, vielen Dank.

Wir freuen uns auch auf eine künftig gute Zusammenarbeit zwischen Ihnen als Eltern und uns als Betreuungsteam. In diesem Sinne wünschen wir uns weiterhin gute, gemeinsame Gespräche.

Mit freundlichen Grüßen

Das Betreuungsteam